



## Antrag

der Abgeordneten des SSW

### Elternunabhängiges Bafög einführen

Der Landtag wolle beschließen:

Der Schleswig-Holsteinische Landtag fordert die Landesregierung auf, eine Initiative auf Bundesebene zu starten, die zum Inhalt hat,

- das Bafög in Zukunft unabhängig vom Einkommen der Eltern zu gewähren
- und in Zukunft Bafög-Leistungen nicht mehr zurückzahlen zu müssen.

Begründung:

Die Steuereinnahmen der Bundesrepublik Deutschland bewegen sich auf einem Rekordniveau. Während die Einen Steuererleichterungen propagieren, stellt der Bundesfinanzminister den Schuldenabbau in den Fokus. Wenn man die Bevölkerung aber wirklich entlasten will, dann kann dies insbesondere auch dadurch geschehen, dass man diejenigen, die am Start ihres Berufslebens sind, entsprechend massiv entlastet. Das geschieht am besten, indem man die Leistungen nach dem Berufsausbildungsförderungsgesetz unabhängig von Einkommen der Eltern zahlt und gleichzeitig die teilweise Rückzahlung des Bafög abschafft. Anstatt über die Einkommenssteuer wieder einmal die besser Verdienenden zu entlasten, sollten lieber diejenigen entlastet werden, die sonst neben ihren Bafög-Einnahmen auf zusätzliche Jobs neben der Ausbildung angewiesen wären, um ihren Lebensunterhalt bestreiten zu können.

Lars Harms  
und die Abgeordneten des SSW